

María Becerra tuvo que ser operada de urgencia por embarazo ectópico

Un complejo estado de salud atraviesa la cantante María Becerra, luego de ser internada y operada de urgencia en la Clínica Zabala en Buenos Aires. A través de un comunicado, generado en el Instagram de la artista, se informó que "Mari volvió a atravesar un embarazo ectópico que derivó en una hemorragia interna con riesgo de vida. Gracias a la rápida intervención de Juli (su pareja, el cantante J Rei), del equipo médico y el entorno que los acompaña, se logró actuar a tiempo".

La rápida intervención permitió que la artista argentina evolucionara favorablemente. Eso sí, pasó por la UTI y ahora se encuentra estable y en recuperación. "Mari salió sana y salva de la operación, con todo lo que eso implica. Hoy se encuentra estable, en recuperación y en reposo", añadió el escrito. Por último, en el comunicado, redactado por la familia de Becerra, detallaron que será un momento de sanación profundo "que requiere tiempo, cuidados y mucho amor. En este momento, su bienestar físico y emocional es la única prioridad", por lo que María Becerra canceló todas sus fechas y actividades ligadas a la música hasta nuevo aviso para priorizar su recuperación. Su hermano Juan Becerra en su Instagram, en una publicación que eliminó, puso: "María está mejorando, quizás pase a una sala común y en unos días le den el alta. Pidamos por ella".

